

Message du Camarade Damantang Camara
Vice - Président du Conseil Mondial de
la Paix
Symposium
Au Séminaire International A. Cabral
(présenté par Alpha Ibrahima SOW)

Camarade Pichu Pires, Premier Ministre
Illustres participants au Symposium Amical Cabral

C'est avec honneur et non sans émotion que je prends aujourd'hui
la parole pour lire à ^{l'intention de} votre auguste assemblée le message amical
et militant formulé par le Camarade Damantang Camara, Président
de l'Assemblée Populaire Nationale de la République Populaire Néolibérienne
de Guinée au nom du Conseil Mondial de la Paix dont il est
le Vice - Président. Son programme de travail l'ayant empêché
d'être parmi nous il nous a particulièrement chargé de vous
transmettre le message ci-après :

Citation :

" En ce moment solennel où les peuples, les forces épris
de paix, de liberté et de démocratie de par le monde, sont
réunis à Praia, pour rendre un hommage mérité à cette
grande et éminente figure de la Révolution Démocratique
Africaine qu'est Amical Cabral, permettez-moi d'adresser
à tous les participants à notre Séminaire International
initié et organisé par le Conseil national du PAICV,
le message de soutien et de solidarité concilié du
Conseil Mondial de la Paix

Pour l'Afrique et pour l'ensemble de l'humanité progressiste
le commandant Amilcar Cabral fut plus que le leader illustre
de peuples de Guinée-Bissau et de Îles du Cap-Vert.

~~Combattant de la liberté, Amilcar Cabral fut plus que le
leader illustre des peuples de Guinée-Bissau et de Îles du Cap-Vert.~~

Combattant de la liberté, Amilcar Cabral lisa, dès la
jeune de l'âge, sa vie à la lutte pour la libération des
peuples colonisés par le Portugal. En rendant hommage
à ses qualités de révolutionnaire de notre époque, nous ne
pouvons pas également ne pas souligner le rôle décisif qu'il
a exercé pour la consolidation et l'accélération du processus
révolutionnaire dans le monde ainsi que son action permanente
et stimulante en faveur de la Paix dans l'ensemble des
relations nationales et internationales.

Incarnant les plus nobles qualités d'un dirigeant de
peuple, A. Cabral était profondément convaincu du
caractère irréversible du processus de libération qui place
les combattants africains à la pointe de l'âpre combat
contre l'impérialisme et ses bastions en Afrique, à savoir
le régime de l'Apartheid en Afrique du Sud, celui
raciste de Ian Smith en Rhodésie et le colonialisme
Portugais.

Prompt dans la détection de manœuvres de division
de mouvements de libération, Amilcar Cabral travaillait
d'arrache-pied pour l'unité stratégique et tactique
de ces mouvements anti-impérialistes.

Le Conseil Mondial de la Paix dont Amílcar Cabral était membre de la présidence considère l'œuvre théorique et pratique de Cabral comme une contribution inestimable à l'avènement d'un nouvel ordre international fondé sur la justice, la démocratie et la liberté.

A. Cabral, à tous les états de sa vie héroïque, a œuvré inlassablement pour libérer les peuples africains du joug colonial et néocolonial. Pour réaliser cet objectif stratégique, A. Cabral, tout en mobilisant son peuple pour dans la lutte armée contre le colonialisme, n'a jamais cessé de plaquer au poste de commandement l'éducation idéologique du peuple de même que l'action politique et culturelle de transformation révolutionnaire de la société.

A. Cabral, ce faisant, a conduit avec lucidité, pertinence et constance la guerre populaire des peuples de Guinée-Bissau et Cap-Vert contre le colonialisme portugais rétrograde. Mais son profond humanisme l'empêchait de faire la guerre pour la guerre. Ne déclarait-il pas : " Nous ne faisons pas la guerre parce que nous sommes des guerriers et que nous aimons la guerre. Nous ne faisons pas la guerre pour conquérir le Portugal. Nous la faisons parce que nous sommes obligés de la faire pour conquérir nos droits humains, nos droits de nation, de peuple africain qui veut son indépendance, mais le objectif de notre lutte est un objectif politique, c'est à dire, la libération totale de notre peuple de Guinée et du Cap-Vert, la conquête de notre

4 /
in dépendance nationale et de notre souveraineté aussi
bien intérieure que sur le plan international »)

Dix ans après son assassinat cruel par les forces colo-
nialistes portugaises à Conakry, nous pouvons dire que
cet objectif central a été atteint et que Cabral reste
aujourd'hui avec nous, vivant, son héritage
continuant d'éclairer le chemin glorieux de la
Révolution populaire en Afrique et dans le monde -

Voilà pourquoi l'hommage à Cabral, qui est
le meilleur hommage que nous puissions rendre aux
peuples de Guinée-Bissau et du Cap-Vert, est aussi
un hommage aux peuples et aux hommes qui ont apporté
leur précieuse contribution à la lutte des peuples pour
la liquidation définitive de la domination coloniale
de l'impérialisme en Afrique -

Que le PAICV soit remercié et félicité pour
cette ~~grande~~ cette initiative heureuse qui est une contribution
réelle au renforcement de bases idéologiques et politiques
du processus révolutionnaire mondial.

L'œuvre d'Amilcar Cabral est immortelle !

Vivent l'amitié et la solidarité internationales !

Vive la Paix dans le monde ») (fin de citation)

Je vous remercie, camarades de lutte, pour
l'attention que vous avez bien voulu m'accorder -

Prêt pour la Révolution